



Refuerzan control tras hallazgo de aedes aegypti en centro de Chile

Description

El hallazgo del mosquito *Aedes aegypti* en la comuna de Los Andes, de la región central de Valparaíso, causa hoy preocupación en Chile, donde las autoridades sanitarias refuerzan las medidas de prevención y control del vector.

Hasta ahora el mosquito, transmisor de enfermedades virales como el dengue, el zika, la chikungunya y la fiebre amarilla, solo se había detectado en regiones norteñas como Arica y Tarapacá y en la isla de Rapa Nui.

Para los expertos, su presencia en Valparaíso es una señal de que el insecto está avanzando hacia el centro debido al cambio climático y podría volverse endémico allí.

No obstante, autoridades de la Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Salud advirtieron que el mosquito no es capaz de transmitir enfermedades si no ha tenido contacto con un ser humano contagiado con algunos de los virus mencionados.

“Primero queremos dar una señal de tranquilidad porque hoy no hay dengue en nuestra región. Lo que hemos detectado es la presencia positiva del vector en algunas zonas cercanas al camino internacional”, dijo a la prensa local Lorena Cofré, responsable de la Seremi.

Los equipos sanitarios realizan un monitoreo en lugares donde pudieran estar los insectos y llamaron a los vecinos a incrementar la limpieza y evitar el estancamiento de las aguas.

Fuente: E Maipo/PL

Date Created

Abril 2023